

Kreismeistertitel

MTV-D1-Kickerinnen jubeln

SOLTAU. Die D1-Juniorinnen des MTV Soltau haben vorzeitig die Kreismeisterschaft gewonnen. Nach einem 3:0-Erfolg am vorletzten Spieltag beim FJSG Allertal konnten die Soltauer Kickerinnen nicht mehr vom ersten Tabellenplatz verdrängt werden.

In einer anfangs ausgeglichenen Partie hatte zunächst der Gastgeber die ersten Tormöglichkeiten. Im Laufe der ersten Spielhälfte nahm dann der MTV das Heft in die Hand und fand immer besser ins Spiel. Erst hatte Alea Isernhagen die Führung auf dem Fuß, dann scheiterte Jenny Baumann nach schönem Zuspiel von Lena Nienaber an der Allertaler Torfrau. Allertal konterte gefährlich, doch die Soltauer Abwehr um Jana Constabel, Conny Pohl und Marwa Tomanci machte ihre Sache hervorragend. Kurz vor dem Seitenwechsel wurde erneut Jenny Baumann prima freigespielt und konnte die umjubelte Führung erzielen (29.). Zu Beginn der zweiten Hälfte kam Allertal wieder besser ins Spiel. Torfrau

Mirja Hellwinkel war hellwach, warf sich vor die heranstürmende Spielerin und verhinderte den Ausgleich. Im Sturm hatten Nour Tümeni und Kira Schaffer große Torchancen. Die mit aufgerückte Jana Constabel hatte Pech mit zwei Lattentreffern. Nach einem Eckball von Jenny Baumann war Alina Alijaj zur Stelle und traf per Kopfball zum 2:0 (47.). Wenig später fiel dann die Entscheidung: Erneut setzte sich Alina Alijaj gegen die gegnerische Abwehr durch und lies der FJSG-Torhüterin keine Chance (51.).

Nach Abpfiff war der Jubel über den Gewinn der Kreismeisterschaft riesengroß. Bei der anschließenden Wasserschlacht hatten alle mächtig Spaß. Leittragender war Trainer Jörn Nienaber, der von der Mannschaft ordentlich begossen wurde. Für MTV Soltau 1 spielten: Mirja Hellwinkel, Lena Nienaber, Conny Pohl, Jenny Baumann, Jana Constabel, Alea Isernhagen, Alina Alijaj, Kira Schaffer, Alicia Baum, Marwa Tomanci und Nour Tümeni.



Meisterjubiläum: Wasserdusche für Trainer Jörn Nienaber.